

Le Canada et le Japon restent invaincus aux éliminatoires du tournoi de base-ball Premier 12



La Havane, 13 nov. (ACN)-. Le Canada et le Japon restent les seuls invaincus du tournoi de base-ball Premier 12 dont la première étape se dispute à Taïwan.

Chacune de ces deux équipes ont gagné leurs 3 parties des éliminatoires. Le Canada a battu 9 points à 8, l'équipe de Taïwan et le Japon a fait fléchir 4 à 2 la République Dominicaine, une équipe qui a eu une pauvre performance à ce tournoi.

Aussi bien, le Canada, dans le groupe A que le Japon, dans le groupe B, accumulent 3 victoires sans défaites.

Derrière le Canada, figurent, dans le groupe A, Cuba, avec deux victoires et une défaite, les Pays-Bas (2-1), Taïpei (1-2), Porto Rico(1-2) et l'Italie (1-2).

Dans le groupe B, et derrière le Japon viennent la Corée du Sud, avec deux victoires et une défaite, les Etats-Unis (2-1), le Mexique (1-2), le Venezuela (1-2) et la République dominicaine (0-3).

Le programme du Premier 12 prévoit une journée chômée ce vendredi et samedi, Cuba et Taïwan se mesureront au stade intercontinental de Taichung. Cela va sans le dire: les amateurs cubains suivent attentivement ce qui se passe à ce tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/75765-le-canada-et-le-japon-restent-invaincus-aux-eliminatoires-du-tournoi-de-base-ball-premier-12>



Radio Habana Cuba